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Ameaçado o interior 
WILSON PAIVA 

Exemplo frisante da falta de entrosamento en- 
tre os setores administrativos foi a recente investi- 
da do orgão controlador de preços sobre os consu- 
midores, ao majorar o preço do açúcar, atendendo 
a pedidos de um grupo de usineiros, que tinham 
contra sua pretensão o repudio formal de outros 
usineiros! 

Pois a coisa foi feita tão de cambulhada que 
escapou à COFAP um pormenor de grande impor- 
tância, que hoje está ameaçando seriamente os con- 
sumidores interioranos, que estão na iminência de 
ficarem sem o produto tão necessário. 

O caso é que a decisão do orgão controlador, 
segundo frisou ern comunicado recente a Associa- 
ção Comercial, impossibilitou o varejista de renovar 
seus estoques, pois que não é possível fazer isso 
dentro da nova tabela e distribuir o produto obe- 
decendo às especificações antigas. E se os estabele- 
cimentos distribuidores têm o seu tabelamento de- 
pendente das Comaps, no interior, não poderão a- 
dquirir o açúcar pelo preço novo e revende-lo pela 
cotação anterior, o que é logico. 

Eis aí os primeiros frutos de uma decisão in- 
feliz, e logicamante os varejistas interioranos não se 
disporão a perder dinheiro, somente para servir o 
povo, de vez que a eles não pode ser atribuída ne- 
nhuma parcela de culpa. 

E enquanto não se tomar providencias para a 
solução imediata do caso, ficam os consumidores da 
hinterlandia ante a dolorosa perspectiva de ficarem 
sem açúcar para as minimãs necessidades. 

Motores Monofásicos 

Para todas as aplicações em que 

o silêncio é essencial! 

Absolutomente isnntos de ruídos, 
graças aos mantas de liga 
etpeot I ant f-icç *o com que 
sôo fobricaaot I fcst- qu lidade 
fax do AKNO "Supf*r-Silent" o 
motcr »deol pora refrigere dores, 
compres*o'es, venf.i d.res, 
oparelhos odonte 6J>COI .. 
t- paro tôdas r • op i cações 
em que é irtditpensõtrei 
um lunctonomento silencioso 

Higomtamattfa ccntroladm, em fôrfm «f toses de suo fabri- 
cação, paio tistamo Ç/O - Contrôla Intagral da Ouolidode- 
o único que atsa3uro parfaiçõo máxima na produção mmtérial 

Meterei eeMetéikei • trtfdskos 

Motora* de coeitrwçêe especial 

A MAIOR FÁBRICA Df MOTORO 
fitTRICÔS I Dl APARELHOS 
DOMtSTICOS DA AW.É2KA LATINA !@ ARNO SA. 

INDÚSTRIA E COMÉRCIO 

Motriz: Avenida Amo, 240 (Moóco) - Telefone: 33-5111 
Caixa Postal 8.217 — São Paulo — Est. de São Paulo 
S. PAULO - RIO DE JANflRO - P. ALEG^f - RE'IFE - 8. HORIZONTE 
CURITIBA • CAMPINAS - SANTOS - U». PRÍIO - SOROCABA - BAUBU 

SÃO JCSÍ DO BIO PRÊTO 

Cüiservatório Musical Santa Cecília 
SOB INSPEÇÃO ESTADUAL. 

Cursos de Piano - Violino - Acordeon e outras 
matérias complementares 

Curso de aperfeiçoamento - Harmonia 
e Instrumentação 

Curso infantil desde 4 anos ,de idade 

Ensino eficiente e atualizado 

Praça D. Pedro II - Centro Católico - ASSIS 

DA MINHA CARTEIRA 

Cunha Bueno 
MOURA PINTO 

O sr. Antonio Silvio da 
Cunha Bueno é nosso co- 
nhecido desde o tempo em 
era deputado estadual pelo 
P.S.D.; e, segundo diziam, 
era o chefe pessedista nes- 
ta zona da Alta Soroea 
bana, por delegação do seu 
partido. Depois, vimo-lo 
deputado federal, também 
pelo P. S. D. que o can- 
didatou ao cargo de vice- 
governador do Estado, nas 
últimas eleições, não lo- 
grando, entretanto, ser e- 
leito. Atualmente, era o 
vice-presidente do Diretó- 
rio Regional do P. S. D., 
em São Paulo, do qual fui 
um dos fundadores Ulti- 
timamente, vem exercen 
do o cargo de secretário 
do governo, na adminis- 
tração Janio Quadros, pas- 
ta essa a se transformar 
em Secretária dos Negó- 
cios do Interior, conforme 
ante-projeto já enviado à 
Assembléia Legislativa. 

Em nossa zona era mui- 
to estimado, pois, sempre 
se revtlara um moço edu- 
cado, culto e sem orgulho, 
atendendo a todos com a 
máxima afabilidade — era, 
como se diz, um «gentle 
man», em bôa expressão 
inglesa. Era, assim, (Consi- 
derado um dos elementos 
de escòl da ála moça do 
P. S. D. que nele muito 
confiava e dele muito es- 
perava : um brasileiro da 
vélha estirpe bandeirante. 

Nunca fomos, nem so- 
mes do P. S. D. Mas, co- 
mo «trabalhista», sempre 
vemos no P. S. D. um ir- 
mão mais velho do P. T. B., 
pois, ambos são criações 
de Getulio Vargas que pre- 
conisava a junção da bur- 
guesia com o proletariado, 
na luta em pròl da con- 
cretisação da Justiça So- 

cial, o seu maior sonho de 
fraternidade, além da in- 
dependência econômica do 
Brasil. Assim, o que passa 
nas hostes pessedistas re- 
flete se, de cc-rto modo, na 
massa trabalhista ; com ês- 
ses sentimento e pensa- 
mento, foi que, com tris- 
tesa, lemos uma ligeira re- 
portagem no «Diário de 
São Paulo» sôbre um dis- 
curso de propaganda da 
candidatura Juarez Távo- 
ra, que Cunha Bueno te- 
ria pronunciado na cidade 
de Mossoró, do Estado do 
Rio Grande do Norte, on- 
de dissera - quasi tex- 
tualmente — que «estava 
desiludido dos homens de 
partidos, os quais preten- 
dem perpetuar o roubo e a 
corrução; e, por isso, se 
desligara do P. S. D. para 
partilhar da campanha da 
honra e da vergonha, ao 
lado de Janio e Juarez. 
Temos assistido a muita 
abjuração, mas, como essa, 
envolvendo a própria pes- 
soa que abjura ! -- só po- 
demos compreender na fi- 
gura lendária de ícaro. E 
nesse jaez vem sendo fei 
ta a campanha do» «sal- 
vadores* da Patria ! Nada 
de programa sério, nada 
de idéias novas e sadias : 
só insultos e apôdos, nu 
m a pregação apocalítict 
de injúrias e maldições, 
como se o Brasil estivesse 
num pandemônio. 

—Mal hajas tú, mendaz 
fortuna ! 

TOSSES! BRONQUITES! 

VUBO cimouio 
r;3F|l (II l Vil R A| 

GRANDE TÔNICO 

Papéis em geral-Pap.Nigro 

Aconteceu há 25 anos... 
A edição do «Jornal» 

do dia 2 de agosto de . . 
1930 (n. 425) publicava : 

Por ato do Governo do 
Estado foi promovido da 
comarca de Catanduva pa- 
ia reger os destinos des- 
ta o dr. Luiz Gonzaga de 
Macedo Vieira. 

Regressou de Presiden- 
te Prudente, onde esteve 
alguns dias, a serviço, o 
dr. Leopoldo Menat-s Cos 
ta, delegado regional de 
policia da cidade. 

Por contrato feito entre 
os srs. Luiz Tarsitano e 
Basílio dos Santos, respec- 
tivamente proprietários do 
Cine Avenida e São José, 
o primeiro promoveu o 
arrendamento do Cine S. 
José o qual será fechado. 
O sr. Luiz Tarsitano ex- 

plicou que não tinha com 
esse áto, o intuito de ex- 
plorar o público, pois ago- 
ra ficàra sósinho na Pra- 
ça, mas sim não desejava 
mais ser explorado pelas 
casas fornecedoras de fil- 
mes. Os preços continua- 
rão os mesmos atualmen- 
te vigôr. 

O onze principal de fu- 
tebol da Vila Lex excur- 
sionou à localidade de Ma- 
racai para disputar dois 
jogos amistosos. Entre os 
segundos quadros venceu 
o Lex por 2 a 0. O jogo 
principal entre os primei- 
ros quadros, não chegou 
ao seu término. Aos 15 
minutos, o quadro da Vi- 
la Lex retirou-se do cam- 
po devido à atitude hostil 
do árbitro, da assistência 
e do sargento comandante 
do destacamento local. 

Dr. Newton Nogueira Brande 
11 —Clínica exclusiva de criança* = — 

Ex-assistente do Serviço do 

Prof. Pedro de Alcântara - 3 anos 

de especialização no Hospital - Escola 

Residência : Consultório: 
R. Angulo ft. Smith de Vascon- 

Bertonctni, 162 ce/os> 251 - I.» andar 

Fone, 405 Salas, 3 e 7 - Fone. 137 

ASSIS 

Cr$ 100.000,00 
Pessoa idônea e competente, precisa de sócio 

com a importância acima referida, para reorganiza- 
ção de Indú»tiia de Rotipas Profissionais, afregue- 
zada nas quatro principais zonas do Estado. 

Capital relativo. Negócio sério e lucrativo. Não 
se atende intermediários. Cartas para Cr$ 100.000,00, 
Caixa, 486 - ASSIS, para ser procurado e melho- 
res informações. 

| Dr. Ulysses Benozatti 
ClrurgiAo-Dentlnta 

— RAIOS X — 
Dentaduras Pontes móveis e fixas 

Serviço sob controle radlograflco 

Atende-se somente com hora marcada 

Rua Smith Vasconcelos n. 251 — Sala 2 
(Prédio Chevrolet) — Fone, 414 

Urna vilã êm cãdã canto da cidade j Uma vila em cada canto da cidade | Uma yj|a em cada canl0 da cidade 

F O W T 

Thiago Ribeiro - 
E n A B I A L 

TIJOLOS E LOTES 

V B H 

A \r I H T A 
Uma vila em cada canto da cidade | 

DE TERRENOS 

E A PBEMTAÇÔEM 

- Thiago Ribeiro 
Uma vila em cada canto da cidade Uma vila em cada canto da cidade 
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II Inglclerra e o abasteci- 
nento de coÉustiteis 

No após-guerra torna- 
ram-se impraticáveis na 
Grã Bretanha as importa- 
ções de gasolina e lubri- 
ficantes, em virtude da se- 
vera redução na capacida- 
de de receber o paiz moe- 
da estrangeira, pelo des- 
gaste de suas industrias 
de exportação e l>quida- 
ção de «eus investimentos 
no exterior. 

Foi quando surgiu o O- 
riente Médio como fonte 
de primeira grandeza de 
petrr leo bruto, com a cir- 
cunstancia especial de se- 
rem os gastos em dólares 
para aquisição de oleo 
dessa procedencÍ8 bem 
n -nem s do que pare as 
d•» p 'nleodo H-mi-f :io 
í i-i , al e utiliz ção 
de«se oleo, contudo, irr u 
nha a construção de no- 
vas refinarias de grande 
capacidade, o que f >i rea- 
lizado na Grã Bietanha 
por várias companhias pe- 
troliferas, nacionais e es- 
trangeiras, com extraor- 
Oinaria rapidez. 

Na instalação das refi- 
narias foram empregados 
500 milhões de dólares, o 
que possibilitou a elevação 
da capacidade de produção 
dos refinados no paiz a 
mais de 500 mil barris 
diários em 1953, em com- 
paração com 70 mil antes 
guerra. 

Essa multiplicação da 
capacidade de prudução 
trouxe dois importantes 
resultados: um relativo ao 
consumo interno e outro 
às exportações. Em 1952, 
e Grã Bretanha produziu, 
pela primeira vez, mais re- 
finados de petróleo do que 
consumiu. Quanto às ex- 
portações, uma quantidade 
cada vez maior de refina- 
dos está sendo destinada 
à Europa Ocidental e paí- 
ses da Comunidade Britâ- 
nica, tendo o valor das 
mesmas aumentado de 20 
milhões de dólares, em 
1949. para 147 milhões, 
1952 

Portanto, apenas 8 mi- 
Ih es de dólares abaixo das 
exportações de carvão que 
são a espinha dorsal da 
economia britânica. 

A expansão das refina- 
ria teve também outros 
tf. ítos que contribuiram 
para a recuperação da eco- 
nomia britânica, como o 
estimulo notável propor- 
cionado às indústrias do 
material petrolífero, cuja 
produção em 1953, para 
consumo interno e expor- 
tação, foi de 225 milhões 
de dólares, em comparação 
com 60 milhões em 1945. 

O efeito desse desenvol- 
vimento foi a melhoria su- 
bstancial na balança de 
pagamentos da Grã Bre- 
tanha, cujo déficit, em 
1951, de 402 milhões de 
libras se transformou num 
superávit em 1952 de 170 
milhões. 

BATERIAS FORD 
para qualquer produto da linha Ford f ARRANQUE INSTANTÂNEOl 

LUZ SEMPRE FORTE! 
LONGA DURAÇAO! 

Nós tratamos do sou Ford “em família" I 

BATERUS • PtÇA' IEGÍIIMAS FORO • FERRAMENTAS EXCLUSIVAS 
• MECANI.OS TREINADOS PELA FABRICA 

Concessionário em Assis : 

Comércio e Indústria Kobal S/A 
Telefone: 289 — ASSIS 

Drs. 

Braulio Costa e Neif Depes 
ADVOGADOS 

Rua J. V. da Cunha e Silva - T*'«Fone 131 (ao lado da Caixa 
Economica Estadual) — ASSIS 

MPUflEZAS 00 SANGUE 1 
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Aitigos de escritório- 
Papelaria NIGRO 

ESPORTES 
FUTEBOL 

Campeonato Amador 

Paraguaçusense, 0 
Ferroviária, 4 

Bonita sem dúvida algu- 
ma, a campanha que o on- 
ze de amadores da Ferro- 
viária vem desenvolvendo 
no atual certame. Domingo 
último a Veterana rumou à 
Paraguaçu e conseguiu um 
espetacular triunfo de 4 a 
0 sôbre a Associação A Pa- 
raguaçuense. Eis como for- 
mou o Lime vencedor : 

Elpidio. Tunin e Carlos ; 
Irincu, Florênc.o e Jardi- 
neira ; Sbbiá, Shirley. Gil 
da. Silvinho e Dema. 

Fizeram os tenios : Gilda, 
2, Dema e Sabiá 

Juiz: Francisco Cagiano, 
regular 

Campeonato Varzeano 

Iniciando a rodada var- 
zeano do último domingo, 
jogaram Botafogo e Santa 
Cecília, onde vimos o time 
da < baixada» passar u m 
pouco apurado para depois 
com a entrada d o velho 
Laureano dominar o seu an- 
tagonista e vencer por 4 a 
1. Eis os times : 

Bocafogo : Gilberto (Ca- 
rijó), Eduardinho e Alfredi- 
nho; Gê Virgílio e Cabo- 
clo ; Garcia, Tonhão, Osmar, 
Odair (Laureano) e Caruso 

j Santa Cecilia : Gilmar, 
Borbola e Formigão ; Coe- 

, lho. Aparecido e P a i ã o ; 
Celso. Waldir, Baltazar, 

1 Trabuco e Peregrino. 
Marcaram para o Bota- 

fogo : Osmar, 3 e Tonhão e 
para o Santa Cecília mar- 

cou Borbola. Juiz, Lima, 
fraco. 

Bandeirantes 3 - S. Paulo 3 

Como principal partida 
do certame da várzea, tive- 
mos um jogo que pode ser 
considerado o melhor de to- 
dos desde o início do certa- 
me, reunindo São Paulo e 
Bandeirantes. U m empate 
de 3 tentos foi o resultado 
final Tivemos neste jogo, 
bonitas jogadas, disciplina e 
classe, Eis os «teams » : 

Bandeirantes : Guilherme, 
Feioso (Ditão) e Edgar ; Nc- 
nê (Casado) Tranjo e Aris- 
tides ; Ageu, Luizinho Rol- 
dão, Testinh* e Décio, 

São •Jaulo : Antonir.ho, 
Lamparina e Tonico ; Mil- 
ton, Toti P Banana ; Luiz 
(Birilo). ‘Vcin<-, arvão, Ne 
grinho e Luizinho (Eliseo) 

Marcaram para os sam- 
paulinos : Negrinho, Luizi- 
nho e Carvão Para o Ban- 
deirantes : Luizinho, 2 e 
Décio. 

Juizes: Juvelino e Nata- 
lino. 

Santacruzense, 5 - Ferro- 
viária, 1 

Menos feliz foi o time 
profissional assisense que jo- 
gou amistesamente em San- 
ta Cruz e regressou de lá 
com uma derrota de 5 a 1.' 
O onze vermelhinho formou 
assim : Otilio, Décio e Bi- 
gnardi; Pacu. Aristeu (An- 
toninho) e Zancheta ; Mo-. 
rais, Juvenii, Azarias, Min-I 
go e Aleixo. 

Juiz, Fileno, com ótima 
atuação. | 

Baralhos novos e 
usados — na 

Papelaria NIGRO 

Retalhos... 
Após o jogo São Paulo- 

Bandcirantes, ouvimos An- 
tero, o treinador do time 
da Vila, que assim desaba- 
fou : «O meu time foi esi 
bulhado pelo primeiro juiz, 
um tal de Jovelino. Esse 
camarada foi horroroso». 

O Clube Recreativo e a 
CCE devem, sem mais tar- 
dança, reiniciar o campeo- 
nato de cestobol da cidade, 
pois os fans já estão com 
saudades e, ao mesmo tem- 
po, aguardam ansiosos pelo 
seu resultado. 

Domingo tivemos nos jo- 
gos do varzeano, a presen- 
ça de dois idolos do passa- 
do, do saudoso Atlético : 
Laureano e Negrinho. E ain- 
da jogam muito .. 

Flerminio Bordim, presi- 
dente da LIFA, óra candi- 
dato a vereador di«se nos : 
«Se por ventura fôr eleito, 
meu primeiro passo será a 
construção de um carnpo pa- 
ra a várzea». Bravos, Bor- 
din... 

Em um de nossos reta- 
lhos anunciámos que Mil- 
ton, ex-integrante do C A. 
Ipauçuense, se fixasse resi- 
dência em nossa cidade iria 
treinar na Veterana. E essa 
nota agora vai se confirmar. 
Em breve teremos o ensejo 
de ver em ação o discípulo 
de Gijo. 

Um dos torcedores do Bo- 
tafigo disse: Ninguém vai 
mais derrubar o Botafogo 
uu topo da tabela. Desta 
vez vamos de vento em 
popa». Irão mesmo.. 

Cobaio» sadios, juvanis, 
fixados mas nào colados. 
Isso vocé consaguirã. 

usando 

BRYLCREEM 
O fixador mais qua parfaila I 

Quando milhões 
afirmam, tem de 

ser verdade... 
Voz do povo, voz de Deus... 
Esse velho prov/érbio é de 
uma grande sobedoria. E 
é partirularmente verdade 
com relação aos produt s 
farmacêuticos. A propagan- 
da pode impressionar e levar 
muita gente a experimentar 
um meaicami nto. Se êle não 
dá bons resultados, acaba 
esquecido nas farmácia-. 
Mas se a procura continua, 
e' milhões e milhões de 
compradores voltam a ad- 
quiri-lo e recomendá-lo, en- 
tão é porque sua eficácia é 
real. E o caso do Biotor.ico 
Fontoura, que há mais de 
40 anos é o fortificantc mais 
popular do Brasil. O uso do 
Biotonico Fontoura garan- 
te êstes dez resuuados 
vitais: 1 - Sensível ■ umento 
de péso. 2 - Levantamento 
geral das forças. 3 - Desa- 
parecimento do nerv Msrr.o. 
4 - Aumento dos glóbulos 
sanguíneos. 5 - Eliminação 
da depresrão nervosa. 6 - 
Fortalecimento do organis- 
mo. 7 - Melnor disposição 
para o trabalho físico. 9 - 
Agradável sensaçã . de bem- 
estar. 10 - Rápido restabele- 
cimento nas convalescenças. 
£ com razão que, desde os 
tem nos do sábio Pereira Bar 
retto* os médicos recomen- 
dam o Bioionico Fontoura. 

A PEDIDO 

Acontece na E. Ferro Sorocabana 
Dia 21 de julho último, pela manhã, na Estação 

de Sorocaba, pedi na bilheteria para reservar 1 cabine 
para o trem N-l que parte de São Paulo ás 16 horas 
cabine essa que seria para o dia 31. No áto da reser- 
va paguei a importância de cr$ 135,00 sendo cr$ 132,00 
da cabine e cr$ 3.00 de telegrama. Voltei na mesma 
bilheteria dia 23, prazo determinado pelo sr. bilheteiro 
para saber o número da cabine o qual me foi forne- 
cido, e seria a cabine 5 do l.o carro. 

Dia 31 às 17,30 hs apresentei na bilheteria o ta- 
lão referente ao pagamento da importância de cr$ 132,00 
e recebi os respectivos bilhetes, tomei o trem que pas- 
sa naquela cidade às 18 horas e, ao chegar no carro 
dirigi-me à cabine que me fora reservada porém a mes- 
ma estava ocupada. Reclamei do camareiro, o qual res- 
pondeu-me que naquêle carro não havia cabine alguma 
reservada para mim. Dirigi-me então ao chefe de trem 
o qual verificou no diagrama dos carros 4 dormitórios 
e constatou que em nenhum deles havia cabine no 
meu nome. dizendo também que não havh cabine va- 
ga. A seguir reclamou ao Movimento da Sorocabana e 
disse que a re-posta seria dada em Iperó. Em Iperó fi- 
cou para Boituva. em Boituva para Cerquilho. em 
Cerquilho para Laranjal, em Laranjal, após 2.45 horas 
de viagem o telegrafista disse me, em presença do A- 
judante do Chefe de trem, que deveria mandar os pas- 
sageiros desocupar a cabine que o meu pedido era mais 
velho e portanto quem tinha direito era eu 

Não sei se o sr Chefe de Trem ou seu Ajudante, 
providenciou. Logo após a saida de Conchas, passou 
conferindo o trem o Ajudante, ao qual reclamei nova- 
mente e o mesmo disse me * isto não é comigo, e-te 
caso pertence ao Chefe a quem o sr. deve se dirigir». 
Dbse-lhe então que êle que estava conferindo, e por- 
tanto êle deveria providenciar, visto o recado que re- 
cebera em Laranjal Porém êle respondeu-me que o 
Chefe de Trem é quem resolvia e êle estava jantando 
e não poderia ser importunado. Disse-me que iria re- 
solver e daria a resposta em breve 

E‘ lamentável, mas esse «breve» só aconteceu 
perto de Botucatú, isto porque reclamei, disse me em 
Botucatú será resolvido. 

Quando chegamos em Botucatú o sr Chefe de 
Trem disse : «E , o senhor é pesado, as duas cabines 
reservadas que estavam aqui foram tomadas». Falei ao 
sr. Chefe da Fstação, êle respondeu-me com falta de 
atenção : «Se não tiver cabine o sr. reclama que será 
devolvido o dinheiro». 

0'ra, eu com dois filhos adoentados, adiei minha 
viagem e reservei cabine por êsse motivo, para dar 
conforto aos meus filhos. Tive que pagar adiantado 
Cr$ 132,00 por uma cabine a qual não tive direito. E 
agora, além de viajar sentado, a;nda preciso reclamar 
a devolução da importância. A Sorocabana além de ter 
apenas 1 cabine 5 no l.o carro vendeu 2 vêzes. 

Paulo Rodrigues Garcia 
Agente G - Cad. 22.382 

Departamento do Tráfego - ASSIS 

Kmancio Machado 
  CONSTRUTOR   

Rua Emilio de Menezes, 408 — Vila Xavier 

A N N 1 N 

Edil de Casamento 
Faço saber que pretendem 

se ca«ar ; Liobino de Olivei- 
ra Dutra e Julia Ferreira, 
solteiros, domiciliados e re- 
sidentes nesta cidade. Ele, 
comerciário. na«ceu em Ara- 
catu, Estado da Bahia, em I 
20 de setembro de 1924, fi- 
lho de Antonio Dutra Filho 
e de Donatilia de Oliveira 
Lima. Ela, de serviços do- 
mésticos, nasceu em Taru- 
mã, desta Comarca, em 10 
de junho de 1930, filha de 
Silvino Agenor Ferreira e 
de Amazilia de Oliveira. 

Apresentaram os documen- 
tos exigidos pelo artigo 180 
números I, 2 e 4 do Có- 
digo Civil. Se alguém sou- 
ber de algum impedimento, 
acuse-o para fins de direi- 
to. Assis, 4 d e agosto de 
1955. O Oficial interino — 
O. Visconti Oliveira. 
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Í^FÓSFORO 
QUEIMADO, 

NÃO! _ 
Como 

homem, 
V. ainda não é 

r um fracassado! Re- 
conquiste sua vlrllldodo, 

'livrando- sc desse terrível com* 
plexo de inferioridade que o 
deprime moral e fisicamente 
perante a sociedade. 
CATUASE COMPOSTA é o 
remédio que V. tanto procura- 
va. Preparado com um grande 
vagatol de nossa flora, suas 
propriedades estimulantes e 
vitaliaadoras. em conibin«cão i 
com o alcalóide da *‘loimbe- I 
Hcôa" e hormônio cerebral 
e tosticulor, agem rapida- 
mente no combate à debili- 
dade neuro-muscL-Iar e viril, 
astenia (fraqueia nervosa), 
dosônimo. Usar 3 aiésas isgsiã&s 

CATUASE COMPOSTA 
M0CURE NAS FARMÁCIAS Is 

SSIBBSBBBSBIBBa 
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A PEDIDO 

Conferência Nacional de Algodão 
GARIBALDI DANTAS 

E do deputado Miguel Leuzzi, que recente- 
mente representou o Brasil na Décima Quarta RPU- 

mão Plenaria do Comitê Consultivo Internacional de 
Algodão, realizada em junho, em Paris, a iniciativa 
da organização de uma Conferência Nacional dessa 
matéria prima. 

Essa conferência, que desde logo contou com 
o apoio do governador Janio Quadros, reunirá os 
mais legítimos representantes da economia algodoei- 
ra do país. Nem se poderia realmente conceber es- 
tudo básico da nossa situação algodoeira, em seus 
aspectos mais sérios, sem que disso participem re- 
presentantes credenciados das diversas regiões na- 
cionais. De fato, se é exato que a S. Paulo cabe in- 
discutível destaque na produção e comercio dessa 
fibra, a vários Estados brasileiros pertencem, com 
toda justeza, outros fatores importantes da econo- 
tria algodoeira, como as fibras longas especiais do 
Nordeste, que lhes asseguram, desde logo, posição 
especial no conjunto dessas atividades. Pode-se di- 
zer que us algodões produzidos em S. Paulo são os 
mais procurados na exportação e que os do Nor- 
deste, preferentemente, aplicam-se, na maioria dos 
casos, ao mercado interno. Que seria da poderosa 
industria de fiação de titulos finos, hoje em franco 
progresso no Brasil, não viesse dos longínquos e qua- 
se áridos rincões no Nordeste, a matéria prima que 
lhes dá razão de ser? 

Como compreender o problema do algodão do 
pais senão no quadro nacional, onde todos se sen- 
tem bem e onde todos devem ter direito á sobre- 
vivência e à prosperidade ? 

A iniciativa do deputado Miguel Leuzzi afigu- 
ra se-nos ainda mais interessante, depois da realiza- 
ção do certame de Paris. Com seu espirito patriota, 
sua decidida voc9ção para bem servir aos interesses 
de São Paulo e do país, o Ilustre representante ban- 
deirante à Câmara Federal muito observou, muito 
apreendeu, muito sentiu nas reuniões realizadas na 
Capital da França, onde se juntaram, para discutir 
problemas de algodão, delegados e assesores de trin- 
ta países produtores e consumidores, dezoito obser- 
vadores de países não membros daquela organiza- 
ção, bem como grande número de delegados das 
principais entidades econômicas internacionais. Des- 
se contacto como nos mais credenciados expoentes 
da economia algoeira internacional, quer de nações 
produtora-, quer de paises consumidores ; da análi- 
se de seus problemas, dos problemas comuns a io- 
dos, mas s< bretudo da nossa posição em face dessa 
continua lute pela conquista de mercados, o repre- 
sentante paulista e delegado do Brasil, certamente 
trouxe vasto cabedal de observações que não podem 
e não devem ser desperdiçadas. 

Temos » convicção de que a convocação da 
Conferência Nacional de Algodão é de rsra opor- 
tunidade. Em primeiro lugar, há os problemas de 
escoamento da safra do Norte e Nordeste, ainda em 
começos de comercialização. Em segundo, há o pre- 
paro da nova estação alg idi.eira do Sul do país, nota- 
damente de São Paulo. O Brasil é, nesse respeito, 
um pais único no mundo. Há algodão durante todo 
o ano. Quando uma região começa a plantar, nutra 
termina o ciclo da colheita. Nenhuma nação compe- 
tidora pode oferecer esse quadro animador. 

Temos, porem, problemas sérios a enfrentar. 
Estamos obvipmente perdendo terreno na produção 
mundial. Já fomos superados por países que há dez 
anos nem sequer erarn considerados no rol rias na- 
ções de primeira grandesa. A produtividade, ou me- 
lhor, o rendimento médio das últimas colheitas bra- 
sileiros deixa muito a desejar. Há ainda as qut-stões 
de justa remuneração aos lavradores, a participação 
dos elementos mais tradicionais na economia algo- 
doeira. Há, enfim, problemas básicos e complexos a 
serem debatidos, equacionados devidamente, trans- 
formados em programas, em recomendações, em pro- 
vidências. Tudo isso pode ser objetivo da próxima 
Conferência Nacional de Algodoeira. 

Julgamos, pois, de rara felicidade a iniciativa 
do deputado Miguel Leuzzi, a qual já conta com o 
apôio do ilustre governador Janio Quadros. 

O momento não pode ser melhor. 
Essa reunião pode prestar excelentes serviços 

à economia de algodão, que se não tivesse outras 
credênciais de alta valia, teria a ser aquela que 
maior número de pequenos e médios produtores 
congrega em seu seio. O algodão é, em muitos pon- 
tos, lavoura de gente humilde. De gente que preci- 
sa ser ajudada. Mas mesmo assim, é a tremenda a- 
lavanca que impulsiona progresso, dá alegria, pros- 
peridade e bem estar a importantes rincões do vas- 
to território nacional. 

Do «Diário da Noite» do dia 13/7/55 

IASSIS TENIS CLUBE 
Eáital de concorrência pública para 

arrendamento do Bar 

Atendendo à determinação do Conselho de A- 
dministraçâo, a Diretoria do Assis Tenis Clube, tor- 
na público que se acha aberta a concorrência pú- 
blica para arrendamento do bar situado na séde es- 
portiva, onde estão localizadas a piscina, quadras de 
tenis e bola ao cesto. 

I — Exigências minimas : 

Os interessados a esse arrendamento deverão 
instalar às suas expensas, um bar contendo pelo 
menos o seguinte : 1 balcão frigorífico, ou então uma 
geladeira e um balcão de granito, 1 estufa, 1 chapa 
elétrica, 1 batedeira, 1 prateleira. 10 mesas, 40 ca- 
deiras (tudo de madeira) copos e outros pequenos 
objetos indispensáveis para bares; 

II — Condições: 
Os proponentes deverão dirigir suas propostas 

onde mencionarão qual a contribuição mensal que 
poderão pagar ao Assis Tenis Clube, contribuição 
essa que não poderá ser inferior à Cr$ 1.000,00 (um 
mil cruzeiros); 

Uma vez aprovada a melhor proposta, a Dire- 
toria firmará um contrato com o arrendatário, o 
qual terá uma duração de 2 (dois) anos e pelo qual 
o Assis Tenis Clube obrigar-se-á a adquirir do mes- 
mo tôdas as instações acima, uma vez findo o con- 
trato. 

III — Apresentação da proposta: 

, Os interessados poderão dirigir propostas á Se- 
cretaria do Assis Tenis Clube até o dia 15 de agos- 
to de 1955, e o concorrente vencedor deverá pro- 
videnciar as instações acima até os primeiros dias 
de setembro, época da reabertura do Clube 

E para que chegue ao conhecimento de todos 
mandou expedir-se o presente edital que vai publi- 
cado pela imprensa local. 

Assis, 22 de julho de 1955 

Renato de Rezende Barbosa William Nigro 
Vice-Presidente 2 o Secretário 

Jacazinhos de Laminas de Pinho 
para replanto e proteçã * de mudas ue 

CAFÉ, EUCALIPTOS, CITRUS, ETC, 
PRATICO - BARATO - MENOS PERUA DE 

MUDAS - PRONTA E TRfcGA 

MADEIROS «SIT. FIZ» LIDA. 
LAMINADOS - COMPENSADOS - JACAZINHOS 

Rua Vise. Inhamerim. 860 - Fone, 9-9366 - S. PAULO 

(Aceitamos agentes para o interior) 

\ 

Informa* imparciais, 
sempre em primeira 
mãol Noticia* da 
grande atualismo, 
paro dar ao 
leitor uma idéia 
exata do panorama 
brasileiro e mundial I 

FIRA R MIMII! 

Também as notícias de 
interessa feminino I As senões 

de modos e culinária, 
crânicas sociais, etc. 

E principal mente: 
a Suplemento Feminino! 

E CHEGOU fl VEZ 01 RAPAZIADA! 

Cie, também têm o teu 
interêssel A redação 

cuidadosa da DIÁRIO DE 
S. PAULO a a forma 

criteriosa da selecionar 
a* notícias tornam-no 

um jornal da familia. 

•IM assinatura - apenas Cr$ 240,00 

Diário de S.Paulo 
plete mtmtvtfeo paulista I 
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.' % -...com Peitoral de Scotf, 
fórmula completa. Con- 

WMJ tãm cocilana, tiocol e 
acido fosfórico. Expec- 
torante calmante, ó ma- 
nipulado com plantas e 
tais medi.inais . e com- 
provada eficácia fera- 
pâutica. Tenha pulmão 

IfcTl forte, com 
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DE SCOTT 
ALIVIA • ACALMA 
e,EXPECTORA,e 

Comarca de Assis 
1.0 OFICIO 

Edital de praça de bens per- 
tencentes aos menores Deo- 
doro Tobias e outros, com 

o prazo de vinte dias 

O Doutor Bolivar Ferraz 
Navarro, Juiz de Direito 
desta comarca de Assis, 
Estado de S. Paulo, etc. 

FAZ SABER a todos 
quantos o presente edital 
virem ou dele conhecimento 
tiverem e interessar possa 
que, no dia 8 de agosto pró- 
ximo futuro, às 16 horas, è 
porta do edifício do Forum 
desta cidade, sito à Praça 
D Pedro II. o oficial de 
Justiça que estiver servindo 
de porteiro dos auditórios, 
trará a público pregão de 
venda e arrematação, em 
praça, a quem mais der ou 
maior lance oferecer acima 
da respectiva avaliação que 
foi de Cr$ 46 989 60 (qua- 
renta e st is mil, novecentos 
e oitenta e nove cruzeiros e 
sessenta centavos) ou seja, 
à razão de Cr$ 2 000 00 o 
hectare, os seguintes bens 
pertencentes aos menores : 
Jeodora, Benedito Maria, 
Divino e Pedro Tobias, tu- 
telados de Antonio Tobias, 
e Eva, Ambrosina, Maria e 
Noêmia Tobias, tutelados 
de Francisco da Cruz : vin- 
te e três hectares, quarenta 
e nove ares e quarenta e 
oito centiares (23.4948) e- 
quivalentes a 9 alqueires e 
18.148 ms2, em comum nu- 
ma gleba de 28 4821 ha , 

declarada, para pagamento 
de impostos, em nome de 
Francisco da Cruz e outros 
e situada na fazenda «Ta- 
quaral», distrito e municí- 
pio de Cândido Mota, des- 
ta comarca, os quais foram 
havidos pelos menores por 
herança de Rafael 
Tobias Vieira, Edwirges 
Sergina e Lázara Tobias, 
conforme inventário e arro- 
lamento processados neste 
Juízo e Cartório, estando 
seus pagamentos devidamen- 
te transcritos sob n.os 9797 
e 10.301 do livro 3 - A. H. 
do Registro Geral da l.a 
Circunscrição local. Cada um 
dos cinco primreiros meno- 
res possui uma área de 
3,5476 ha. e cada uma das 
quatro menores, nomeadas 
em segundo lugar, possue 
uma parte de 1,4392 ha. A 
venda do imóvel em ha«ta 
pública, foi requerida pelos 
menores, assistidos e repre- 
sentados por seus respecti- 
vos tutores, nos termos do 
art. 429 do Código Civil e 
art. 935 e seguintes do Có- 
digo de Processo Civil E 
para que chegue ao conhe- 
cimento de todos e ninguém 
possa alegar ignorância man- 
dou expedir o presente edi- 
tal que será afixado no lu- 
gar do costume é, por có- 
pia, publicado pela impren- 
sa local, na forma da lei. 
Assis, 4 de junho pe 1955. 
Eu, Onofra Meira Lima, es- 
crevente autorizado, datilo- 
grafei e subscrevo. O Juiz 
de Direito — Bolivar Fer- 
raz Nn varro. 

T O * « I U X 
Não deixe que as Bronquites 

ou Rouquidões ameacem sua 
saúde! 4o primeiro acesso de 
tosse, tome «Satosin», o antis- 
sético das vias respiratórias, 
«i-atosin» elimina a tosse, dá 
novas forças e vigor. Procure 
nas farmacias e drogarias «-a- 
tosin» que combate as bronqui- 
tes, as tosses e as consequên- 
cias dos resfriados. 

lornal de Assis 
EXPCDIENTIÍ 

Publica-se aos sábados 

4ss>natura anual (cidaJo 50,09 
Idem fura . . 00,00 
Serre-trai . .0.00 
Numero do dia . 1.00 
AtraZado . , 2.(0 

PUBLIC'Çõ^à 

-ecção livre, ct. de cel. 4,00 
Editai-, idem . . 4.00 
Anúncios, idem . 3,00 

Para publicações a m iis de um 
mês, redução de 20 o/o 

A redação não se responsabili- 
sa pelos conceitos emitidos pe- 
los seus colaboradores e nem 
devolve originais, embora não 

publicados 

Redação: 

Av. R. Barbosa, 57 - Fone, 507 

Aitigos do escritório-- 
Papelaria NIGRO 

lfendem-se duas casas 
Uma de tijolos com 6 quartos, duas áreas 

com todo o conforto, situada a 4 quadri s da 
Avenida Rui Barbosa ; a outra de táboas com 
8 quartos, duas áreas, instalação sanitária, fo- 
gão economico, 4 lotes de terra, cercados de 
balaústre e começo de uma granja, gramada, 
e horta com vários tipos de verduras. 

Informações nesta redação. 



SOCIAIS 

Aniversários 

Fazem anos : 
Hoje, o sr José Custódio 

de Lima. 
Dia 8, a garotinha Vera 

Maria, filha do sr Waldo- 
miro Marinheiro e d. Ana 
Barbosa, e o sr. Roberto 
Godoy. 

Dia 10, o sr. Matias Ho- 
glhammer. 

Baile 

Realiza-se hoje no Clube 
Recreativo um baile promo- 
vido pelas alunas do 2 o 
Ano Normal, durante o qual 
será coroada a Rainha dos 
Estudantes de 1955 

Abrilhantará essa noitada 
festiva «Marino e Sua Or- 
questra », o novo conjunto 
musical de Assis 

Para o baile de hoje se- 
rá exigido o traje rigôr 

Cirurgia tspecializada 
de Crianças 

CIRURGIA GERAL 

Sr. Virgílio de Carvalho Pinto 
Assistente da Faculdade de 
Medicina da Universidade de 

São Paulo 
Rua Bela Cintra n. 88 

Tels. 31-5031 e 36-6174 4 

Res. R. Estados Unidos, 701 
Tel. 8-1241 - SÀO PAULO 

lnxilit ao Asilo São 
Vicente 

O Deputado Federal, dr. 
Domingos Quirino Ferrei- 
ra Neto, da verba de su- 
bvenções à entidades de 
assistências sociais, desta- 
cou do orçamento da união 
do ano de 1956, a impor- 
tância d e Cr$ 100.000,00 
destinado ao Asilo São Vi- 
cente de Paulo de nossa 
cidade. 

Louvável, sem dúvida 
alguma o gesto do dr. Qui- 
rino, pois, todos nós sabe- 
mos os vastos serviços que 
o Asilo local presta à ve- 
lhice desamparada e aos 
pobres em geral. Assim 
sendo a importância que 
lhe será destinada no ano 
vindouro representa uma 
grande dadiva para que o 
mesmo possa prosseguir 
no seu mesmo ritmo de 
benefícios aos pobres. 

A iniciativa do dr. Do- 

mingos Quirino Ferreira 
Neto em conceder aquela 
subvenção, foi concretiza- 
da graças a uma indicação 
dos diretores do Clube Re- 
creativo de nossa cidade, 
a quem aquele represen- 
tante do povo deve uma 
bôa parcela dos votos que 
o conduziu ao Palácio Ti- 
radentes. 

\ Desperta « apetite - EitMi i tfgeslfe 
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Coafeio pró Juarez 
Távora 

Realizou se em nossa ci- 
dade, quarta feira última, 
um comício em pról da 
candidatura Juarez Távo- 
ra à presidência da Repú- 
blica. O vneeting» contou 
com a presença, além do 
candidato lançado pelo P. 
D. C , dos senhores Jânio 
Quadros, Cunha B u e n o, 
Milton Campos, deputados 
estaduais José Santilli So- 
brinho, Francisco Franco, 
André Franco Montoro, 
Batista Neves, deputado 
federal Aureliano Leite e 
outros. 

Grande multidão compa- 
receu à Praça Arlindo Luz 
para ouvir os oradores, 
destacando-se pela sua ex- 
pontaneidade e sincerida- 
de, os inúmeros aplausos 
recebidos pelo governador 
licenciado dr. Jânio Qua- 
dros que, com sua palavra 
vibrante, objetiva e verda- 
deira traçou em síntese o 
atual panorama da situa- 
ção nacional. 

Encerrou o comicio o 
General Juarez Távor8. 
Por suas palavras demons- 
trou ser adepto franco e 
incondicional da tése do 
Municipalismo. 

507 
é o numero do telefone 

da TIP. NIGRO 

e do «Jornal de Assis» 

Yiolões Del Vecchio 
Novo sistema 

TIMBRE-WOX 

Violões eletricos e 
outros apetrechos 

musicais 
Pronta entrega 

Peça catalogo grátis 

Rua Aurora, 196-198 - S. PAULO 

Inriicaçâa rio Deputado 
Santilli Sobrinho 

O representante sssisen- 
se na Assembléia Legisla- 
tiva Estadual acaba de a- 
presentar a indicação se- 
guinte : 

INDICAÇÃO Ro 1 179 

Indico, através do Exe- 
cutivo, ao sr, Secretário da 
Viação e Oubras Públicas, 
a conveniência de serem 
concluídas, com urgência 
as obras da construção do 
edifício do Fórum, na ci- 
dade de Assis. 

JUSTIFICATIVA 

Acha-se a construção do 
Fórum da cidade de Assis 
já coberta, restando ago- 
ra, o acabamento. Consi- 
derando o encarecimento 
crescente de mão de obra 
e do material de constru- 
ção, o desgaste promovido 
pela ação do tempo sôbre 
a construção, havería já 
tôda a conveniência de se- 
rem ultimados os traba- 
lhos. 

Há, ainda, a ponderar a 
necessidade urgente de no- 
vas instalações para os 
trabalhos forenses, que se 
processam em dependên- 
cias da Cadeia Pública, em 
acanhadíssimos comparti- 
mentos dêsse prédio anti- 
go, o qual requer também 
reforma. 

É a Comarca de Assis 
uma das mais movimenta- 
das do Estado, sendo, por- 
tanto, imperioso que se 
transfira logo para novas 
e convenientes instalações 
do prédio a ser construí- 
do pela Secretaria da Via 
ção. 

Sala das Sessões, 29 de 
julho de 1955. — JOSÉ 
SANTILLI SOBRINHO. 

A PEDIDO 

De carater nacienal 

Promaverà o Govern?dor 
um Congresso Algodoeiro 

Regressou da Europa, o 
d e p u tado federal Miguel 
Leuzzi, que participou, co- 
mo representante do Gover- 
no brasileiro, da Conferência 
Internacional dos Paises Al- 
godoeiros, que se encerrou 
dia 26 de junho último, em 
Paris. 

Ouvido pela reportagem, 
disse o sr. Miguel Leuzzi 
que a Conferência estava 
integrada, em sua maioria, 
por representantes consumi 
dores e não produtores, pre- 
dominando a tese da pari- 
dade dos preços em todas 
as nações algodoeiras, 

A. grande sensação dos 
trabalhos da conferência, ao 
que informou ainda, foi da- 
da pela Inglaterra que a- 
meaçou lançar no mercado 
o algodão sintético, enquan- 
to os EUA, anunciaram pos- 
suir em estoque nada me- 
nos que 10 milhões de far- 
dos, o que preocupou, seria- 
mente, os representantes dos 
paises produtores. Afirmou, 
ainda, haver focalizado a 
grave situação do nosso 
mercado algodoeiro com o 
governador Janio Quadros, 
que, interessando-se sobre- 
maneira pela questão, deci- 
diu promover, em nosso Es- 
tado, a realização de um 
congresso nacional algo- 
doeiro. 

Do «Diário da Noite» 
do dia 13/7/55 

IMPUREZAS 00 SANGUE T 

ELIXIR 1EIOGUEIRA 
AUX. TRAT. SlFILIS 

Negocio de Ocasião 
Vende-se urgente, por 

motivo de mudança da ci- 
dade, o sobradinho da Rua 
Floriano Peixoto n.° 496. 
Vende-se também uma ge- 
ladeira nov8, 

Ver e tratar no mesmo 
das 16 horas em diante, 
ou domingo o dia todo. 

Perturbações Digestivas 
«SAL DE FRUTA ENO» 

Dr. José Emílio Araújo 
CIRUROIÂO DENTISTA 

Ex-Kstagiàrio da Clinica Odonto-Estomatologica d a Policli- 
nica de Juiz de Fora (Minas) e Policlintca da Universidade 

de Buenos Aires — Clinica, Prótese e Cirurgia da boca 

Raios X — Infra Vermelho — Dlatermla 

Av. Rui Barbosa, 209 — Salas, 8 e 8-A — 2.o Andar 

Telefone, 628 — Assis 

Edital de Convocação do lori 
O M. Juiz de Direito e Presidente do Tribunal do 

Juri desta comarca de Assis, E. S. Paulo, etc. 
FAZ saber a todos quantos o presente edital virem 

ou dêle conhecimento tiverem, que designou o dia pri- 
meiro (l.o) de setembro vindouro, ás treze (13) horas, 
para, na sala própria do edifício do Forum á Praça D. 
Pedro II, nesta cidade, instalar-se a 3 a Reunião Pe- 
riódica do Tribunal do Juri desta comarca, que traba- 
lhará em dias consecutivos na forma da lei Proceden- 
do-se publicamente ao sorteio dos vinte e um (21) ju- 
rados que deverão servir na mesma reunião, recaiu êle 
nos seguintes cidadãos : 

1 — Almiro Binato 
2 — Antonio de Souza Andrade 
3 — Clybas Pinto Ferraz (dr.) 
4 — Felix Nogueira Leite 
5 — Francisco de Oliveira Castro 
6 — João Carlos Maciel de Oliveira 
7 — João Rangel Pestana 
8 — João Romagnoli 
9 — João Tomaz Pereira (dr.) 

10 — Jorge Longhini 
11 — José Nigro 
12 — Manoel José Pereira 
13 — Marcilio Sampaio 
14 — Mario Senatore 
15 — Olívio Longhini 
16 — Oscar de Goes Knnuppel 
17 — Tufi _Depes 
18 — Waldemar Benozatti 
19 — Waldir Frossard 
20 — Waldomiro Galvão de Camargo (dr) 
21 — D Yolanda Yared 

A todos os quais e a cada um de per si, bem 
como aos interessados cm geral convida para compa- 
recer no dia, logar e hora indicados enquanto durar a 
reunião, sob as penas da Lei. E para que chegue tio 
conhecimento de todos mandou lavrar o presente edi- 
tal que será afixado á porta do Edificio do Tribunal 
do Juri e publicado pela imprensa. Dado e passado 
nesta cidade e comarca de Assis, aos quatro (4) de a- 
gosto de mil novecentos e cinquenta e cinco (1955). 
Eu, José Bonifácio de Andrade Piemonte, Escrevente 
Autorizado do Cartório do Juri, datilografei e subscre- 
ví — O Juiz de Direito — (a) Bolivar Ferraz Navarro. 

Dr. Jovelino Moraes de Camargo 
— ADVOGADO — 

Escritório e Residência 

Avenida 9 de Julho, 827 — Fone, 389 — ASSIS 

Aulas Particulares 
Licionam-se aulas particulares para curso 

primário e de admissão ao ginásio. 
Tratar à Rua Paraguaçu n. 132 nesta ci- 

dade — VILA XAVIER 

BARALHOS 
Duzia - $ 500,00 - Papelaria NIGRO 

E, 2 sessões, is 19,30 e às 21,30 hs. 
1.0 Atualidades Atlantidá - Complem. Nacional 

2.0 — JONNY SHEFFIELD e «K1MBO» 
o macaco no colossal filme 

Tambores Selvagens 

Segunda-feira — RONALD REAGAN em 

PRISIONEIROS DE 
GUERRA 

Amanhã em Duas Sessões - Às 19,30 e 21,30 hs. 

1.0 Jornal da Tela - Compl. Nacional — 2.o Voz do Mundo - Jornal 

3.0 - ALLAN LADD * SUSAN STEPHEN no 
COIO.MI filme em Tccnicolor 

0 Sinal Vermelho 
i 6 21 

Emocionante da primeira à última cena! 

Amanhã em vesperal duas 

sessões, às 13,30 e 15,30 hs. 

Terça-feira — GARY GRANT e DEBO- 
RAH KERR no filme 

QUEM Ê MEU 
AMOR? 

Quarta-feira — TYRONE POWER - PIP- 
PER LAURIE e JULIA ADAMS no colorido 

Aventureiro do 
Mississipi 


